
ATA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITE DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO 
MANUEL ALVES. 
 
Aos quatorze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e quatorze, a 
diretoria do comitê da bacia hidrográfica do rio Manuel Alves, no uso de suas 
atribuições, realizou na Câmara Municipal de Natividade, reunião com os 
membros do comitê para apresentação da pauta da reunião; aprovação da ata 
anterior, discutir convenio TRAGSA, realização da 5ª semana da água e 
assuntos diversos. Após a leitura da pauta o Presidente do comitê, Mario de 
Sena Filho, deu início aos trabalhos, após a leitura da ata anterior o 
representante da SEMADES, Aldo de Azevedo sugeriu que a ata fosse enviada 
para o e-mail dos membros antes da reunião, para que assim correções já 
fossem feitas. O presidente do comitê fez algumas considerações sobre as 
reclamações da TAMBORÁ e DIMA sobre o NATURATINS, e o representante 
da SEMADES sugeriu que o presidente marcasse uma reunião com os 
responsáveis pelo tema no NATURATINS para que se tirasse todas as dúvidas 
sobre o que diz a lei. E que solicitasse o encaminhamento de uma justificativa 
para o comitê. O presidente solicitou ao representante da FOZ SANEATINS 
que trouxesse para as próximas reuniões relatórios da qualidade da água da 
região. O presidente também se expôs sua preocupação sobre a instalação 
das caixas d’água pela ATS, lembrou que o período de chuva está acabando e 
nem metade das caixas de água estão instaladas. E ressaltou que na cidade 
de Natividade começaram a instalação pela região de mais água. Aldo 
destacou a importância do comitê está envolvido no comitê gestor municipal 
que foi criado pela ATS. E propôs ao presidente do comitê, Sena, para marcar 
uma reunião com o presidente da ATS Edmundo Galdino para falar sobre o 
caso. O representante da SEMADES Aldo de Azevedo pediu a palavra para 
falar sobre o novo secretário da pasta e de suas intenções e também explicar 
sobre o convênio com a TRAGSA, fez um breve resumo do processo de 
escolha e contratação da empresa, concluiu mostrando onde o convênio deu 
errado e como ele está nos dias de hoje. A representante de Dianópolis 
Elizângela Gonçalves pediu o apoio do comitê no projeto de recuperação de 
um córrego da cidade e o representante da SEMADES Aldo também pediu 
apoio do comitê no Projeto Barraginhas já que o comitê é o gestor das águas 
na região. Em seguida todos os membros se apresentaram em especial o novo 
representante da Foz Saneatins e a Presidente do Distrito de Irrigação do 
Projeto Manuel Alves, Marilise. O presidente do Comitê fez uma observação 
sobre algumas reclamações que recebeu dos moradores do projeto Manuel 
Alves como o bar, a praia e a piscicultura. O coordenador de apoio a gestão 
dos recursos hídricos da SEMADES Murilo Marcolini lembrou a todos que a 
próxima reunião dia 18 de maio será para eleição da nova diretoria. E junto 
com o presidente do comitê convidou todos os membros para participar da 5ª 
Semana da água que será realizada de 17 a 21 de março, informou a todos 
que a SEMADES irá pagar diária para os membros de sociedade civil 
organizada que comparecerem ao evento. O presidente deu por encerrada a 
reunião agradecendo a presença de todos agendando a próxima reunião 
ordinária do comitê para o dia 18 de maio de 2014 na Câmara Municipal de 
Natividade às 8h e proferiu a abertura da seção solene. Por ser verdade 
firmamos a presente ata. 
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